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Ces en a

Co n v e g n o
sul terzo
settore

CESE NA
Un incontro su “La riforma del
Terzo Settore e il volontariato”

oggi alle 20.30 alla Fondazione
Cassa di Risparmio di Cesena,
Sala “Dradi Maraldi”, in via Ti-
berti 5. Organizzano la Fonda-
zione Cassa di Risparmio di Ce-
sena in collaborazione con Assi-
prov e Centro di Servizi per il vo-
lontariato della Provincia.

Il convegno tratterà le novità
introdotte dal D. Lgs. 117/2017
“Codice del Terzo Settore”, che
coinvolge tutti gli enti del Terzo
Settore e che diventerà piena-
mente operativo nei prossimi
mesi. In particolare, verranno
approfonditi i riflessi della rifor-
ma sul volontariato.

Interverranno: Leonardo Bel-
li, presidente di Assiprov su “In -
quadramento generale della ri-
f or ma ”; Maria Antonietta Stel-
lati, presidente Co.Ge. Emilia
Romagna su “Una riforma in
cammino: le novità per i centri di
servizio per il volontariato”; l’av -
vocato Enrico Ghirotti su “I ri-
flessi civilistici della riforma su-
gli enti del Terzo settore”; il
commercialista Paolo Ferri su
“Contabilità e fiscalità degli enti
del Terzo settore dopo la rifor-
ma”. In conclusione risposte a
quesiti.
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CA LISESE

Qu ar t ier e

Ru bico n e

Questa sera alle 20.30 in pro-
gramma riunione del consiglio
del quartiere Rubicone, nella
sede di via P.Suzzi 195 a Calise-
se. Tra i punti all’ordine del
giorno le osservazioni sulla
modifica della circolazione nel
comparto residenziale di Bu-
drio di Cesena; la petizione dei
cittadini sull’alveo del torrente
Pisciatello; le osservazioni sul
Piano Urbano Mobilità Sosteni-
bile; la programmazione delle
iniziative 2018; le manifesta-
zioni “Libri d’aprile”e“Maggio
nelle aie”; la valutazione se ac-
quistare una turbina per la ne-
ve.
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MUN ICI PIO

Co n s iglio

Un io n e

Oggi alle 14.30 nella sala consi-
liare del Comune di Cesena è
convocato il consiglio dell'U-
nione dei Comuni "Valle del Sa-
vio".
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SAN BIAGIO

Una serata

su Greta Gerwig

Cesena Cinema dedica una se-
rata a Greta Gerwig, l’attrice e
regista californiana che, con
“Lady Bird”, suo film d’esordio
dietro la macchina da presa, è
stata la rivelazione dell’attuale
stagione cinematografica, con-
quistando cinque nomination
all’Oscar e vincendo il Golden
Globe come migliore comme-
dia. L’appuntamento è per que-
sta sera alle 21, al cinema San
Biagio: sarà proiettato “Fran -
ces Ha” film del 2012 di Noah
Baumbach, di cui Gerwig è pro-
tagonista (oltre ad aver scritto
la sceneggiatura insieme al re-
gista). Ingresso 5 euro, ridotto
3.
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CINEMA ELISEO

Do cu men t ar io

su asili brasiliani

Questa sera Enrico Basaldella
sarà presente al Cinema Eliseo
alle 21 per presentare il docu-
mentario "Através da Obra (At-
traverso l'Opera)" ambientato
negli asili dell'Opera educativa
Padre Giussani, fondata a Belo
Horizonte (Brasile) dalla mis-
sionaria Rosa Brambilla. Inter-
verranno Arturo Alberti e Ebe
Domenichini di Orizzonti. In
collaborazione con l'associa-
zione Amici di Rosetta. Ingres-
so unico: 5 euro.
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SALA CACCIAGUERRA

Pr es en t az io n e

tour Mongolia

Questa sera alle 19.30 alla sala
Eligio Cacciaguerra del Credito
Cooperativo Romagnolo (viale
Bovio 72) è in programma la se-
rata di presentazione del Tour
‘Mongolia –Alla scoperta del
Deserto dei Gobi’, organizzato
dalla Cooperativa Momenti In-
sieme. Il tour presentato stase-
ra dell’1 all’11 settembre.

CESE NA
Il Pd ha annunciato ieri la richie-
sta diuna spintaper riattivare l’e-
modinamica e per avere possibili-
tà di intervento sugli infarti in tut-
te le 24 ore quotidiane.

La cronistoria
Ma raccoglie strali da sinistra. «O-
ra il Pd ha fretta? Quante altre
volte cambierà idea? - attacca E-
lena Baredi di Liberi e Uguali - So-
no trascorsi 6 anni – era il 2012 –
da quando l’allora Sinistra Ecolo-
gia e Libertà pose con molta forza,
all’interno della giunta comuna-
le, il tema della cardiologiaal Bu-
falini. Ci sembrava gravissimo
che su 4 ospedali della Romagna

«Le politiche
sanitarie
spettano
ai sindaci»

l’unico a non avere un servizio per
gli infarti aperto 24 ore su 24 fosse
il Bufalini, nonostante mezzi e
personale altamente qualificati.
Nel 2013 si raccolsero 5mila fir-
me: chiedemmo a sindaco e as-
sessore di firmare quella petizio-
ne, come assunzione di responsa-
bilità e di impegno per una batta-
glia di civiltà prima che politica.
Quelle firme non arrivarono».
Baredi ricorda che «lo scorso an-
no –cioè 5 anni dopo la raccolta di
firme – il consiglio comunale ap-
prova un ordine del giorno nel
quale si auspica checon gli immi-
nenti lavori al Pronto Soccorso si
possa attivare anche un servizio
h24 di cardiologia. In barba a
questo ordine del giorno, il diret-

tore dell’Asl Marcello Tonini ha
sempre continuato a ripetere che
quel servizio non è una priorità.
Intanto i lavori del Pronto Soccor-
so non sono ancora partiti; e in-
tanto si bandisceun concorso per
il primariato di quel reparto e il
vincitore risulta essere il medico
che è arrivato secondo. Un medi-
co senza esperienza di emodina-
mica».

I motivi della posizione Pd
Baredi pone un dubbio; la nuova
posizione Pd è frutto della presa
di consapevolezza «che l’a r r o-
ganza e la prevaricazione della
dirigenza dell’Asl non è più tolle-
rabile» oppure deriva dalla recen-
te sconfitta elettorale.

Scelte dei sindaci
Chiede «che si faccia autocritica
seria sulle politiche sanitarie
della giunta Lucchi che sono sta-
te caratterizzate dalvuoto asso-
luto». L’accusa è di aver avuto
«sempre un atteggiamento su-
balterno e accondiscendente ri-
spetto alle politiche e alle deci-
sioni proposte dalla dirigenza
Asl; sempre pronti a sottoscrive-
re ogni scelta, anche quando era
in assoluta incoerenza con i bi-
sogni dei cittadini. È questo che
va radicalmente cambiato. Le
politiche sanitarie spettano ai
sindaci nelle conferenze territo-
riali, che non possono continua-
re a essere enti certificatori di
scelte compiute da tecnici».

Il reparto di Cardiologia

Baredi (LeU) molto critica con il Pd
per la posizione maturata dopo anni
«Vuoto assoluto sulle scelte »

IL DIBATTITO SULLA CARDIOLOGIA DEL BUFALINI E SULL’EMODI NAM ICA
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